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https://www.100test.com/kao_ti2020/74/2021_2022__E8_83_A1_E

5_B0_8F_E5_BA_86_E4_c45_74229.htm 要么当官，要么到协会

任职，（重庆）市政府昨日举行6月份月度新闻发布会，通报

我市党政机关与行业协会脱钩的情况。脱钩自去年8月启动以

来，全市有3289名党政机关干部选择了当官，辞去行业协会

职务，其中厅级以上干部224名，处级干部1355名。重庆市注

册会计师协会秘书长胡小庆是唯一一个选择辞去公职专职做

行业协会的处级干部。 经审核确认，全(重庆)市按照规定应

该脱钩的行业协会共计626家，这些行业协会共有397个“婆

婆”。副市长谢小军表示，长期以来，行业协会主要是由行

业主管部门一手一脚地办起来。当时看来是必要的，但是长

期以来职能交叉，资产不清，利益共享。行业协会被戏称为

“二政府”，在这种模式下，行政权力直接渗透到行业协会

的内部，本来是政府应当提供的无偿公共服务，就变成依附

于政府部门的中介组织进行收费的服务，并且可能获取不正

当的利益，成为滋生腐败的土壤。 重庆市党政机关与行业协

会脱钩改革从去年8月启动，5脱钩已经完成，这5脱钩包括：

一是人员脱钩，要么在党政机关当官，要么在协会任职。二

是资产脱钩，全市收回行业协会占用的国有资产4925万元。

三是业务脱钩，明确界定协会职能和行政职能。四是办公住

所脱钩。五是利益脱钩，行业协会设置独立账户。 胡小庆以

前是市财政局统计评价处的处长，同时也是市注册会计师协

会的秘书长(2004年8月15日重庆市注册会计师协会 重庆市资

产评估协会第二届会员代表大会审议通过)。此次改革中，他



选择辞去公职，到市注册会计师协会任秘书长。记者昨天采

访了胡小庆，他非常低调，表示这个选择非常自然。市财政

局副局长陈大炜表示，胡小庆理顺了协会的工作，干得非常

出色，在全国注册会计师协会的管理中有较大的影响，常常

获奖。市财政局副局长刘伟表示，当时胡小庆何去何从，也

经历了思想斗争，但是最终做出了到协会的选择，因为他非

常热爱注册会计师协会的工作。 (重庆)市政府昨日还公布了

假脱钩投诉电话：63899547、63711011。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


